

Murió O.J. Simpson, exestrella del fútbol americano

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Abril de 2024 23:20

LOS ANGELES, Cal., 11 de abril de 2024.- Esta mañana fue reportada la muerte de O.J. Simpson, quien se convirtió en una leyenda de la NFL.

El deportista enfrentaba problemas con el cáncer de próstata y hoy se dio a conocer su deceso por medio de la plataforma X; la familia del exjugador dio a conocer la noticia, generando tristeza entre sus fans.

El texto divulgado dice que "El 10 de abril, nuestro padre, Orenthal James Simpson, sucumbió a su batalla contra el cáncer".

El comunicado también hizo alusión a detalles de sus últimos momentos de vida, en los que estuvo rodeado de su familia.

"Estaba rodeado de sus hijos y nietos. Durante este tiempo de transición, su familia le pide que respete sus deseos de privacidad y gracia", termina el mensaje.

LO OSCURO DE SU PASADO

O.J. Simpson enfrentó un grave escándalo cuando fue acusado de apuñalar a muerte a su esposa.

Uno de los momentos más cruciales del caso fue cuando se probó los guantes ensangrentados que fueron presentados como una prueba.

En junio de 1994, Nicole Brown Simpson y su amigo, Ronald Goldman, fueron encontrados sin vida en el domicilio de la mujer. La policía fue a la mansión del exjugador para informarle lo sucedido, pero hallaron algo que lo convirtió en el principal sospechoso: una camioneta estacionada en su patio trasero con manchas de sangre en

Murió O.J. Simpson, exestrella del futbol americano

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Abril de 2024 23:20

una de las puertas, por eso fue arrestado el 17 del mismo mes e inició "El juicio del siglo".

Una de las pruebas más contundentes fueron un par de guantes encontrados en la escena del crimen.

El experimento realizado fue que O. J. Simpson se pusiera la prenda que recubre las manos, para identificar si le entraban. Los abogados manifestaron en ese momento que estos no pertenecían al deportista y fueron plantados por el oficial Mark Fuhrman.

Las pruebas de ADN demostraron que había sangre con marcadores genéticos de Simpson y de ambas víctimas. Simpson finalmente fue absuelto de los brutales asesinatos y puesto en libertad,.

Al morir tenía 76 años de edad, según su familia.